Ejército Lanza Nueva Ofensiva en Suchitoto

y destrucción de campa-mentos subversivos, en la zona de Suchitoto y faldas del volcán de Guazapa. Las fuentes oficiales in-

dican que participan en las operaciones unidades del Batallón Atlacatl.

Aún no se han dado deta-

iles sobre este nuevo operativo de limpieza, pero calculan que el ejército ha destruido varios reductos guerrilleros que habían en esa zona, especialmente en Guazapa, donde el te-rreno es escabroso y se di-ficultan las operaciones.

Participan unos mil efectivos milita-

Sr. Blatchford Disertará el 17 en Reunión de ANEP

Información sobre los úl-timos planteamientos del gobierno estadounidense respecto a la problemática de nuestro país, dará a co-nocer el señor Joseph Blatchford, durante una sesión almuerzo con representantes de la libre empresa. El señor Blatchford es el

representnate del sector privado salvadoreño en Washington D.C. y viene a nuestro pais con la finalidad de explicar a la comunidad empresarial, impornidad empresariai, impor-tantes aspctos de la acti-t u d d e d i v e r s o s organismos y personas de alta jerarquia política en los Estados Unidos.

Voceros de la Asociación Nacional de la Empresa Nacional de la Empresa Privada informan que el señor Blatchford, a lo lar-go de más de tres años de estar vinculado con la re-presentación, ha tenido una extraordinaria ac-tuación y, gracias a su ca-pacidad y consejería política, las delegaciones del sector productivo han logrado grandes avances en la defensa del sistema de libre empresa. Esa lude libre empresa. Esa lucha ha sido sumamente intensa, dicen, y ha requeri-

do de grandes esfuerzos económicos e intelectuales para poderla desarrollar, pero cabe a la asociación, ANEP, sentirse satisfecha por haber contribuido patrióticamente a la protec-ción de los principios ideológicos, fundamenta-dos en las libertades individuales y en la vigencia de una verdadera demo-

cracia representativa.

Al comentar lo importante que será la participación en la disertación del señor Blatchford, comen-tan los voceros de ANEP que con la información de primera mano que dará a conocer todos podrán forjarse una visión clara de lo que piensan los núcleos de poder norteamericano y cuál podría ser el curso futuro de los acontecimien-

El evento se llevará a cabo el 17 de este mes en el cabo el 17 de este mes en el hotel Sheraton, a partir de las doce meridiano. Los interesados pueden obtener información en ANEP, ASI, Cámara de Comercio de El Salvador y Cámara Americana de Comercio de El Salvador.

apoyados por helicópteros. También se informó

ayer que numeroso grupo de subversivos atacó con artillería y fusilería, las instalaciones del ingenio de INAZUCAR, situado en las cercanías de San Vicente. El ataque fue en las primeras horas del domingo y concluyó hasta en la madrugada de ayer.

La patrulla militar y la defensa civil que custodian defensa civil que custodian el ingenio azucarero, repelieron el ataque y se suscitó fuerte combate, en el cual murieron 2 patrulleros y varios civiles, además de que 15 guardias resultaron heridos. Los daños, aunque no han sido determinados, son considerables derables

Informan además que un grupo de terroristas lanzó antenoche un ataque a pequeñas patrullas que prestan vigilancia en San-ta Ana. Pero no hay detalles concretos.

En San Salvador, hubo tiroteos por diversos rum-bos de la periferia, aprovechando los subversivos el corte de la energía eléctrica que duró varias horas. Los subversivos, según se informa, destruyeron un bus, sin causar victimas entre los pasajeros.

2 EXTRANJEROS MUERTOS

Los cables internaciona-les detallaron ayer, que dos extranjeros no identificados, que podrían ser periodistas, fueron muertos mientras viajaban con terroristas que se enfrenta--Favor pase a la página 22.



LEY PARA PEQUEÑA EMPRESA. — Una comisión mixta del Gobierno y la pequeña empresa, trabaja para elaborar el proyecto de Ley de Fomento para la Pequeña Empresa. Las reuniones se realizan en el Ministerio de Planificación. Al centro, el Lic. Nicolás Rigoberto Monge, Subsecretario.

Comisión Mixta Elabora Ley de Pequeña Empresa

Una comisión mixta de Gobierno y comerciantes en pequeño, ha iniciado el estudio del anteproyecto de Ley de Fomento para la Pequeña Empresa. El anteproyecto ha sido

elaborado por la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS), quienes esperan que a fines de abril esté listo el estudio. El Lic. Nicolás Rigober-

to Monge, Subsecretario de Planificación, como de Planificación, manifies-coordinador es el Ministeta que esa ley tendrá imta que esa ley tendra importancia para el país,
pues el mecanismo legal
que se pondrá en marcha
vendrá a dar aglildad a la
economía de la pequeña
empresa y naturalmente
—añade— eso traerá beneficios para los empresarios de las seconomias de la seconomia de la pequeña
empresa y naturalmente

rios de las seconomias de la seconomia de la seconomia de la pequeña de la seconomia de la pequeña de la seconomia de la pequeña de la peq rios del país.

Participan en el estudio del proyecto, el Ministerio

rio de Hacienda y además el Ministerio de Trabajo, Ministerio de Economia, ISSS, FSV y BCR.

ISSS, FSV y BCR.

Han quedado integradas
las comisiones para asuntos fiscales, de trabajo,
asuntos menetarios y crediticios, seguridad social y laboral y para el aspecto general de la Ley, según los informes oficiales.



DESLAVES. - El Ministerio de Agricultura esta realizando ya obras encaminadas a evitar los deslaves provenientes del Volcán San Salvador. Para ello invertirá ocho millones de colones. De izq. a der., Agr. Carlos Olano, Dr. Willy Béndix, Ing. Miguel Muyshondt Yúdice, Lic. Miguel Angel Granillo e Ing. Fidel Antonio Ramos.

8 Millones para Obras en el Volcán de San Salvador

En breve se pondrán obstáculos a la problemá-tica de las vertientes en el Volcán de San Salvador, para eliminar al máximo los peligros futuros que se suscitan por las torren-ciales lluvias.

ciales iluvias.

El Ministerio de Agricultura invertirá por su parte ocho miliones de colones en obras que incluyen la formación de un gran canal y otras canaletas que transportarán todo el material que provenga de la cuenca volcánica y encauzarán todos los sedimentos pluviales.

Además, se contempla estabilizar la erosión que será cubierta en parte por

estabilizar la erosion que será cublerta en parte por una intensiva reforesta-ción de la zona, la que ayudará, dicen, a la ya existente que es de tipo bosque nebuloso.



Misa solemne de Acción de Gracias fue oficiada en la Iglesia San José, de Cojutepeque, por la feliz visita del Papa Juan Pablo II a El Salvador.

Numerosas personas re-cibieron la comunión. El presbítero Raymundo Bri-zuela señaló la importancia que ha tenido para los salvadoreños la llegada

EN ESTA CAPITAL SE REUNEN ORIUNDOS DE ATIQUIZAYA

En la colonia Las Mercedes, entre las avenidas Las Dalias y Las Camelias, de esta capital, se reunirán mañana los originarios de Atiquizaya que residen en San Salvador. El objetivo es planificar diversas actividades para recaudar fondos y llevar a cabo obras en beneficio de la co-munidad, en Atiquizaya. La sesión será en casa del

-Favor pase a la página 27

Los trabajos se realizarán en un plazo no mayor de cinco años, y se aprovechará para ofrecer oportu-nidad a la mano de obra, ya que habrá ocasión de contratar obreros y técni-

El 60 por ciento de la obra primaria estará lista antes de que comience la temporada lluviosa de este año, dicen, y lo constituye un gran dique de conten-ción que estará ubicado cerca de la garganta volcánica. Serán levantados otros

diques menores que servirán para encauzar la co-rrentada, neutralizando su fuerza y acción devastado-ra, ya que se considera que -Favor pase a la página 22.

Premio ASI 1982 Será Entregado el Viernes

La entrega del Premio ASI-1982 será uno de los actos de mayor relevancia de la Junta General Ordi-naria de Asociados, de la Asociación Salvadoreña de Industriales -ASI-, el Vier-nes 18 del corriente. La Asociación ha invita-

do a sus miembros para que concurran a dicha Junta General que tendrá lugar a partir de las cinco de la tarde en el auditorio de la misma, ubicado en las calles Roma y Liverpool, de la colonia Roma, en esta capital.

La agenda por desarro-llar incluye lectura y apro-bación del acta de la 40a. Junta General Ordinaria, celebrada el 26 de febrero de 1982: un informe del de 1982; un informe del Presidente y presentación mente será ofrecido un de la Memoria de Labores coctail.

correspondiente al período 1982-1983; presentación de los estados financieros de la Asociación, correspon-dientes al año 1982 e informe del auditor externo; elección del auditor externo y fijación de sus honora-rios; elección de la Junta Directiva para el período 1983-1984; entrega del Pre-mio ASI-1982 y juramenta-ción de la nueva Junta Di-

Aparte de lo anterior, el presidente de ASI, don Eduardo Menéndez, apro-vechará para dar a conocer un aspecto particular y de mucha importancia relacionado con la Aso-ciación, por lo que se espera una mayor asistencia de los asociados. Final-

Hay División en el PDC por los Pre-Candidatos

En el Partido Demócrata Cristiano hay división por la elección de los precandidatos presidenciales. según informes en el mismo partido.

mo partido.
Por un lado, el Ingeniero
José Napoleón Duarte trata de conseguir adeptos y
por otro, el Dr. Fidel Chávez Mena, Canciller de la
República, hace lo mismo
con sus simpatizantes.

con sus simpatizantes.
Oyendo voces entre los
mismos pedecistas, afirman que es posible el
triunfo del Dr. Chávez
Mena, indicando que el Ingeniero Duarte "ya dio
todo lo que tenia que dar".
El viernes hubo dos

reuniones: una, en el local del partido con los amigos del Ing. Duarte y otra en el hotel Alameda con los simpatizantes del Dr. Chávez Mena.

En el PDC informaron que el próximo domingo a las 9 horas serán las elec-ciones primarias en el local del partido y de allí re-sultará el candidato que representará a esa entidad política en las próximas

elecciones.

Por otro lado, otros partidos políticos ya comenzaron a movilizarse ante la noticia de que las elec-

-Favor pase a la página 27